

Joaquín Barceló incentivará el nivel académico

Filósofo asumió como nuevo rector de la U. "Andrés Bello"

● Al reemplazar a Mónica Madariaga, dijo que necesitará tres meses para conocer el funcionamiento del plantel.

Se define como un académico por esencia. Profesor de Filosofía de la Universidad de Chile, se ha dedicado siempre a la docencia y la investigación. Por eso, el principal interés de Joaquín Barceló Larrain, al asumir ayer oficialmente como nuevo rector de la Universidad Nacional "Andrés Bello" (UNAB), es incentivar todo lo posible el nivel académico del plantel.

"Esta universidad -dijo- tiene muy buen nivel de académicos, pero como todas las cosas humanas son perfectibles, siempre se puede aspirar a algo más, de tal manera que ahí estará el principal énfasis de mi gestión".

Con entusiasmo asumió en reemplazo de Mónica Madariaga, aunque reconoció que necesitará tres meses para estudiar en profundidad las características de la universidad.

Sólo así podrá determinar las reformas que requiere la institución.

"La universidad tiene una muy buena gestión administrativa y, en ese sentido, debemos tener una seguridad en su éxito y voy a dar todo lo que pueda para lograr esta excelencia académica", indicó.

-En esa perspectiva, ¿una de sus metas también será tratar de que los buenos egresados de la universidad retornen como profesores, con títulos de posgrados?

-Eso sería lo ideal. Y toma muchos años.

-¿Y la universidad está dispuesta a asumir ese costo de tener a los ex alumnos perfeccionándose en posgrados?

-Por supuesto y no se trata sólo de un costo monetario, también hay un compromiso con las

personas. Becas hay en todas partes. Lo que importa es la actitud y el compromiso moral de los estudiantes que salen de aquí y van a los posgrados y vuelven para entregar lo recibido.

-¿Cuáles son las reformas fundamentales que implantaría para lograr la autonomía de aquí a tres años?

-Hace pocos días que me he incorporado; no tengo ideas todavía. Necesito estudiar esta universidad por lo menos tres meses para poder decir las reformas que hay que hacer.

-El año pasado, la Escuela de Periodismo de esta universidad se vio enfrentada a una serie de paros, ¿cómo piensa enfrentar futuras movilizaciones de estudiantes o profesores?

-Cuando los estudiantes plantean alguna cuestión que es de sus legítimos intereses y redundan en la mejor calidad de sus estu-



ANDRÉS LAZ

● Una cordial conversación sostuvo la ex rectora de la UNAB, Mónica Madariaga, con su sucesor, Joaquín Barceló, luego de la ceremonia de "cambio de mando".

dios, formación o mayores facilidades para las tareas universitarias, no veo por qué tendría que producirse algún conflicto. Espero y confío en que los estudiantes entienden que hay cosas que tienen sentido y otras en las cuales no vale

la pena meterse.

El nuevo rector indicó, asimismo, que seguirá luchando para lograr la autonomía académica de esta casa de estudios superiores.

PAULINA CALLEJA N.

Filósofo asumió como nuevo rector de la U. "Andrés Bello" [artículo] Paulina Calleja N.

Libros y documentos

AUTORÍA

Calleja N., Paulina

FECHA DE PUBLICACIÓN

1996

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Filósofo asumió como nuevo rector de la U. "Andrés Bello" [artículo] Paulina Calleja N. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile